

## Anlage 7

Müncher 17

München, 07.12.2017

### Antrag

Die B1 Bürger fordern den Erhalt des Viktualienmarktes in seinem Bestand, unter Einbezug aller Händler und sprechen sich gegen den Abriss der Abteilungen zwei und sechs aus.

Wie seit über einem Jahr von unserem Oberbürgermeister und dem Kommunalreferenten öffentlich versprochen, fordern wir die Sanierung der Abteilungen zwei und sechs, sanft, liebevoll und behutsam durchzuführen.

Die Planungen sollen, damit keine Steuergelder wie beim Grossmarkt München, ca 10 Millionen Euro, verschleudert werden, unter diesen Voraussetzungen laufen.